
  

福知山ＦＭ放送 第４４回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２７年５月２６日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

森田 愛子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    取締役    水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



 ・今後の体制について 

マガジン５月号に書いた通り、いろんな思いがありリセットしたいというこ

とで、休止をした後に新しい体制の中でやっていきたいという思いがあった。

しかし総務省より今休止すると免許更新の時期にあたるので免許が与えられな

いとの指摘があり、本日の株主総会でそういった理由から継続していくことと

なった。なぜ残すのかという理由はひとつで辞めることにより今後福知山にお

いての放送免許がおりなくなるという事態を避けるため。今後どういう形にな

るかは分からないが２８年３月３１日までは続けていきたいと思う。 

 

・公開録音番組「徹底討論 福知山の未来を考えよう」 

４月は市議会議員選挙に伴い市民インタビューを放送し、５月は災害について 

現在放送中。災害時の体制についても言及しておりぜひ聞いて頂きたい。 

 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）福知山にＦＭがあるということには大きな意味があり、福知山の都市としての 

一つの魅力であり、またその魅力を通じて価値観が交流されて繋がりが広がっ 

ていく、また災害等では市民の命や財産を守っていくことができる。 

放送継続でどういう形になっていくかは分からないが期待したい。 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２７年７月２８日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４４回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２７年   ９月１日 

   ホームページに掲載   平成２７年   ９月１日 


